



El narco ya decide elecciones, dice Moreira



Ciudad de México.- Tras el asesinato de Humberto Amezcua, Alcalde con licencia que buscaba la reelección en la Alcaldía de Pihuamo, Jalisco, el diputado federal Rubén Moreira manifestó que el narcotráfico ya decide en las elecciones de este año y acusó que prevalece la inacción de las autoridades.

El coordinador de los diputados del PRI cuestionó dónde está la protección del Gobierno local y federal a los candidatos y la población en general, para que pueda haber campañas seguras y democráticas.

Amezcua fue ejecutado anoche en un ataque directo.

El PRI ya había pedido protección para el candidato, debido a que había recibido amenazas.